

Medio	La Segunda
Fecha	28-3-2013
Mención	Primera marcha estudiantil: A poco de su inicio, encapuchados lanzaron bombas molotov a carabineros. Mención a alumnos de la UAH.

Primera marcha estudiantil: A poco de su inicio, encapuchados lanzaron bombas molotov a carabineros

Escaramuzas se iniciaron antes de las 11 de la mañana en la Alameda con Avenida España.

Al mediodía ya había detenidos.



FOTOS: FABIAN ORTIZ

En cerca de 5 mil personas cifraron los organizadores los participantes de la marcha.



A solo veinte minutos desde que se iniciara la primera marcha estudiantil del año convocada por universitarios y secundarios —y pese a que contaba con la autorización de la Intendencia Metropolitana para desplazarse entre el frontis de la Usach y el Parque Almagro— comenzaron violentos incidentes entre encapuchados y carabineros.

Pequeños grupos de manifestantes con sus rostros cubiertos, comenzaron a lanzar proyectiles, piedras, palos y botellas a las fuerzas policiales que resguardaban el paso de la columna en la alemanda con Avenida España, por donde estaba programado el trazado de la protesta.

Sin embargo, el nivel de violencia fue subiendo hasta que un grupo de antisociales atacó con bombas molotov a personal motorizado de la policía.

Se pudo observar que grupos de protestantes realizaron rayados en varias paredes con consignas alusivas al Día del Joven Combatiente —que se conmemora mañana— y del sindicalista Juan Pablo Jiménez, quien murió producto de una bala loca.

Al cierre de esta edición seguían los incidentes, por lo que actuaban el carro lanza

aguas y lanza gases, además de que se habían iniciado las primeras detenciones.

La masiva marcha, que hasta el cierre de esta edición se estimaba en cerca de 5 mil personas según los organizadores, partió a las 10:44 de la mañana desde Estación Central.

A partir de ese minuto comenzaron a marchar universitarios de planteles privados, secundarios de la ACES y alumnos de la Confech. También llegaron miembros de la agrupación de estafados del crédito Corfo y los estudiantes querellantes de la Universidad del Mar.

“Estamos participando porque somos el símbolo del lucro en la educación y por eso no podíamos estar ausentes en la primera marcha del año”, dijo la vocera de los estudiantes del plantel, Daniela Duran.

La vocera de la Movimiento de Estudiantes de la Educación Superior Privada, Valesca Concha, agregó: “En esta oportunidad están participando alumnos de las universidades Alberto Hurtado, Andrés Bello, Las Américas y las Santo Tomás entre otras. Con nuestra participación apuntamos a posicionar demandas del mundo de la educación privada”.

